

Die Beatles

von Thomas Fuchs

Regie: Bert Bredemeyer

Produktion: DDR 1990, 78 Minuten

Vor 50 Jahren brachen die Beatles zu ihrem berüchtigten Indien-Besuch auf. Während sie nach innerem Frieden suchten, entstand das so genannte "White Album". Aber wie ist eigentlich die Band zusammen gekommen?

Ein gewisser John Lennon hat ein eindrückliches Kino-Erlebnis: Er sieht den Film "Saat der Gewalt" (1955), der eine ganze Generation aufwühlte. Am wichtigsten daran ist ihm aber das Lied, das im Vor- und Abspann des Films läuft: "Rock around the clock". Bill Haley's energiegeladener Super-Rocksong bleibt John im Kopf und lässt ihn ahnen, dass da ein neuer Rhythmus auf dem Weg ist. Dieser Rhythmus könnte für Jahre die stärkste Ausdruckskraft einer ganzen Altersgruppe und ihres Lebensgefühls sein. John Lennon lässt sich eine Gitarre schenken und probt - den Rock.

John Lennon: Matthias Meissner

Cynthia: Arianne Borbach

Paul McCartney: Romeo Riemer

Stu: Holger Hübner

Ringo: Dirk Schülke

Astrid: Gabriele Zion

Pete: Dan Wittke

Ivan: Christian Lautenschläger

George: Florian Lukas

Tante Mimi: Heide Kipp

Fred Lennon: Dieter Montag

Julia Lennon: Heidrun Perdelwitz

Burnett: Hartmut Schreier

Pobjoy: Ulrich Voß

Koschmider: Ernst Meincke

Matrose: Peter Ebert

Elvis: Bert Lehwald

Fernsehansager: Jens Riewa